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月
7

日，广西柳州
市水产畜牧兽医局、柳州
市家禽协会等单位在该
市尊皇祥兴酒店举办百
禽宴，通过公开征集邀请
50

位市民代表免费品尝
用鸡、鸭、鸡蛋、鸭蛋为食
材烹调出的美味佳肴，组
织者希望通过该活动消
除市民对

H7N9

禽流感
的一些误解，重振禽类产
品市场信心。

4

月份以
来， 受

H7N9

禽流感影
响，柳州市家禽和相关产
品消费萎缩，生产销售几
乎受到毁灭性打击。图为
5

月
7

日，市民参加柳州
市“百禽宴”。（据新华社）

广西柳州畜牧部门请市民免费吃百禽宴

责任编辑：任黎明版面设计：祁琰校对：张晗天下·时政
A7

2013.5.9

星期四

媒体称印度外长确定 9日起访问中国

将讨论边界问题
� �

随着中印“帐篷对峙”和平解除，两国高
层互访照常进行。印度外交部发言人日前宣
布， 印度外长库尔希德于本月

9

日至
10

日
对中国进行访问。 双方将就共同关心的双
边、地区和全球问题进行讨论。

英国广播公司
7

日称， 库尔希德上
周曾表示，如果“帐篷对峙”事件不能得
到解决， 他或许会被迫取消对北京的访
问。 中印两国军方上周末经过两天会谈
及密集的外交活动后达成协议， 双方军
队同时后撤。 预计中印边界问题将成为

库尔希德此次北京之行与中国官员讨论
的焦点话题。

《新印度快报》

7

日称，在两个亚洲大国
都证实它们已经结束为期

3

周的争议地区
“对峙”之际，印度外长将访问中国，并为中
国高层访印度做准备。 分析人士认为，印中
双方都乐于避免恶化危机。

尽管事态已经缓和， 两国关系正常发
展，少数印媒依然猜测不断。 印度

Zee

新闻
网

7

日称，印度政府否认中国军队从德普桑
峡谷撤退背后存在任何协定，但诸多报道表

现出印方事先同意移除印军在实际控制线
楚马附近构筑的掩体建筑。

.. ..

《印度快报》

7

日称， 沿实控线恢复原
状，不仅是双方从德普桑撤走部队，还包括
印方放弃拉达克的楚马地区的一个要塞，该
要塞在中国军队

4

月
15

日搭建临时营地后
设立。 报道还援引消息人士的话称，虽然印
中两军都撤回原营区，但有关楚马的条件是
关键。 该人士透露，在之前的一次“国旗会
谈”中，中方明确向印方表示，印军必须放弃
楚马要塞。 （据新华社）

外交部发言人：

中方公布钓鱼岛领海
基点基线符合国际法
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据外交部网站消息， 外交部发言人
华春莹

7

日在例行记者会上表示， 美方
多次表示在中日领土争端问题上不会选
边站队，希望美方言行一致，多做有利于
中美互信与合作、 有利于本地区和平稳
定的事情，不要发出错误信号。

有记者问：据报道，美国防部向国会
提交的

2013

年度《涉华军事与安全发展
报告》称中国

2012

年
9

月公布的钓鱼岛
领海基线不符合国际法。 中方对此有何
评论？

华春莹称， 钓鱼岛及其附属岛屿自
古以来就是中国固有领土， 中国对此拥
有无可争辩的主权。中国政府根据《联合
国海洋法公约》有关规定，确定并公布钓
鱼岛及其附属岛屿的领海基点基线完全
符合相关国际法和国际实践。

华春莹表示， 美方多次表示在中日
领土争端问题上不会选边站队， 希望美
方言行一致， 多做有利于中美互信与合
作、有利于本地区和平稳定的事情，不要
发出错误信号。 （据新华社）

广州取消城乡户口划分
新户口簿统一为“居民户口”

� �

日前， 广州市公安局宣布在全市范
围内开展更换统一的广州居民户口簿工
作， 这一工作将取消农业户口和非农业
户口划分， 统一登记为“广州市居民户
口”。

早在
2009

年，广州市就出台了《加
快形成城乡经济社会发展一体化新格局
的实施意见》。 根据意见，广州将逐步取
消农业户口和非农业户口划分， 实行城
乡统一的户口登记制度， 公民户口将统
一登记为“居民户口”。

据介绍， 新更换的户口簿首页户别
项目中的内容，由原来的“非农业家庭户
口”或“农业家庭户口”（包括地方城镇、

自理口粮全民农业等类型户口性质人
员）统一登记为“居民户口家庭户”；“非
农业集体户口” 登记为“居民户口集体
户”。 （据新华社）

� � � � 1982

年至
1985

年，在辽宁省计委工作，历任副处长、副秘书长；

1985

年至
1986

年，在辽宁省委办公厅工作；

1986

年至
1988

年，在中共安徽省委办公厅工作；

1988

年至
1990

年，任中国人民银行办公厅副主任；

1990

年至
1992

年，任中国人民银行计划资金司副司长；

1992

年至
1998

年，任中国人民银行海南省分行行长兼国家外汇管理局海南分局局长；

1999

年
3

月至今，任招商银行行长。

个人履历

� � � � 1.

“肃杀的冬日，不能动摇你我的信念；我们将一路向前，永不停息。 ”

2.

“西方银行去杠杆化是中国银行国际化的最佳时机，但在国际化的过程当中，我们不能妄自菲
薄，必须清醒，就像我们跟刘翔赛跑，刘翔绊倒了我们侥幸得了第一，并不表明我们比刘翔有实力。 ”

3.

“我非常喜欢杰克·凯鲁亚自传性代表作《在路上》。我虽没有四处流浪，但几十年的工作生涯中，

有命运的安排，更有内心的驱动。 为了寻觅前方更精彩更瑰丽的风景，我将一路向前，永不停息。 ”

4.

“不同的价值观不一定相互认同，但可以也应该相互认识。 金融业需要巴别塔，在这里人们能
够和谐融渝，不因文化和国界而产生差异的无疆地域，它是人们看到未来信念的钥匙。 ”

5.

“我当招商银行的行长，一是责任，二是兴趣。 ”

6.

“我就是一个职业经理人，只要股东、董事会愿意让我干，我会一直干下去，从第一天就是这个
念头。 坦率地说，我从来没有想过再寻找第二个工作。 ” （据凤凰网）

语 录
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尽管马蔚华去留招商银行行长
之职还未尘埃落定，但

8

日他辞任招
行党委书记的公告似乎已为三周后
的股东大会埋下伏笔。

据招商银行
8

日发布的新闻通
稿显示，

5

月
8

日，银监会副主席蔡鄂
生在招商银行深圳总部宣布了对招
行党委书记的任免：现任党委书记马
蔚华辞任，继任者田惠宇，曾任中国
建设银行

[1.25%

资金研报
]

零售业
务总监、北京分行行长。

接下来的路线不过是
14

年前

马就任时的复刻。一周之内，田惠宇
很可能在招行董事会上被提名为执
行董事候选人；三周后，在股东大会
上当选以及被任命为招商银行行
长。

尽管此前坊间不时就会流传出
关于这位超龄服役的老行长离职的
传闻， 但

8

日招行股价波澜不惊，继
续绕

30

日线横向震荡，截止收盘，该
股报收

12.50

元，涨
0.08%

。

今年
3

月
26

日， 马蔚华在接受
媒体采访时曾表示，“我是一个职业

经理人， 只要股东和董事会愿意，我
会一直干下去。 ”

成立于
1987

年
4

月
8

日的招商
银行，经过

26

年的努力，由一家只有
1

亿元资本金、

1

个网点和
36

名员工
的区域性小银行， 发展成为了资本
净额超过

2500

亿、资产总额超过
3.4

万亿、全国网点超过
800

家、员工超
过

5

万人的全国性股份制商业银行，

并跻身全球前
100

家大银行之列。 这
26

年中，马蔚华掌舵达
14

年。

（据人民网）

马蔚华辞任招行党委书记


